

# STEVE WOZNIAK

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Co-founder of Apple Computers



## Topics

- Business
- Communications
- Information
- Social Media

Ikon dan dermawan Silicon Valley selama lebih dari tiga puluh tahun, Steve Wozniak telah membantu membentuk industri komputer dengan desain produk lini pertama Apple, Apple I dan II dan memengaruhi Macintosh yang populer. Pada tahun 1976, Wozniak dan Steve Jobs mendirikan Apple Computer Inc. dengan komputer pribadi Apple I Wozniak. Tahun berikutnya, ia memperkenalkan komputer pribadi Apple II-nya, menampilkan unit pemrosesan sentral, keyboard, grafik warna, dan floppy disk drive. Apple II adalah bagian integral dalam meluncurkan industri komputer pribadi.

Pada 1981, ia kembali ke UC Berkeley dan menyelesaikan gelar sarjana di bidang teknik listrik / ilmu komputer. Untuk prestasinya di Apple Computer, Steve dianugerahi Medali Teknologi Nasional oleh Presiden Amerika Serikat pada tahun 1985, penghargaan tertinggi yang diberikan kepada inovator terkemuka Amerika.

Pada tahun 2000, ia dilantik ke dalam Inventor Hall of Fame dan dianugerahi Penghargaan Heinz yang bergengsi untuk Teknologi, Ekonomi dan Ketenagakerjaan karena merancang sendiri komputer pribadi pertama dan untuk kemudian mengarahkan kembali hasratnya seumur hidup untuk matematika dan elektronik ke arah menyalakan api. kegembiraan untuk pendidikan pada siswa sekolah dasar dan guru mereka.

Selama bertahun-tahun, Steve telah terlibat dalam berbagai usaha bisnis dan filantropi, dengan fokus utama pada kemampuan komputer di sekolah dan menekankan pembelajaran langsung dan mendorong kreativitas bagi siswa. Melakukan investasi yang signifikan baik dari waktu maupun sumber dayanya di bidang pendidikan, ia mengadopsi Distrik Sekolah Los Gatos, memberikan siswa dan guru pengajaran langsung dan sumbangan peralatan teknologi tercanggih. Dia mendirikan Electronic Frontier Foundation, dan menjadi sponsor pendiri Museum Teknologi, Balet Lembah Silikon dan Museum Penemuan Anak San Jose.

Steve saat ini menjabat sebagai Kepala Ilmuwan untuk Fusion-IO dan merupakan penulis yang diterbitkan dengan merilis otobiografi terlaris di New York Times, *iWoz: From Computer Geek to Cult Icon*, pada September 2006 oleh Norton Publishing. Penampilannya termasuk reality show *Kathy Griffin: My Life on the D-List*, *ABC's Dancing with the Stars* dan *The Big Bang Theory*.

Dia mengambil pendekatan yang sangat khusus untuk setiap presentasi yang disampaikan dan berbicara langsung dengan pembawa acara untuk memastikan fokus topikal yang unik, percakapan, dan ikatan yang sangat baik dengan keseluruhan acara. Hasilnya adalah pembicaraan yang sangat personal dan tak terlupakan yang disampaikan oleh salah satu pelopor paling berpengaruh di industri teknologi.

[info@londonspeakerbureau.my](mailto:info@londonspeakerbureau.my) +603 2301 0988